



| Take Rate

04/03/2022



La Nube nació en los inicios de la pandemia, a raíz de esta situación muchos vendedores se sumaron al mundo digital.

Este mercado se expandió notablemente y en pocos meses formamos una hermosa comunidad de pequeños, medianos y grandes emprendedores.

Dado el contexto económico y social crítico vivido, desde La Nube optamos por incluir una nueva política para ayudar y acompañar a nuestros clientes: no cobrar comisiones por ventas.

Si bien las demás plataformas de venta online no tuvieron en cuenta el contexto y continuaron cobrándola, ya que es la única forma rentable de financiación para las empresas digitales, nosotros decidimos no hacerlo y sostenernos únicamente con el pago de las suscripciones.

Luego de dos años de pandemia, nos vemos obligados a retomar el tax por venta realizada, cobrando un pequeño porcentaje por cada venta, retomando así nuestras políticas iniciales.

Estos ajustes nos permitirán seguir brindándote más herramientas y mayores posibilidades para que sigas creciendo, más tráfico a tu sitio y nuevos canales de venta que ¡ya conocerán!

Los planes vigentes que hayan entrado sin las políticas de tax por transacción, continuarán sin pagar los mismos hasta la renovación de la próxima anualidad.

Los planes nuevos, contratados a partir del 1 de marzo de 2022, ingresan a La Nube con los nuevos términos y condiciones mencionados.

Detalle de tax por transacción

Plan Emprendedor 3,5%

Plan Pymes 6,5%

Plan Corporativo 8%

Muchas gracias por elegirnos